



SUMBER BERITA

<input checked="" type="checkbox"/>	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF
 NETRAL
 BAHAN PEMERIKSAAN
 PERHATIAN KHUSUS

Gusnan: Bukti Serius Bekerja

KOTA MANNA - Tahun kedua masa kepemimpinan Bupati Bengkulu Selatan (BS) Gusnan Mulyadi dan Wakil Rifai Tajuddin berhasil meraih opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) dalam Laporan Hasil Pemeriksaan atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah dari BPK RI. Capaian tersebut diungkapkan Gusnan Mulyadi merupakan bentuk keseriusan bekerja.

Tujuh tahun penantian akhirnya Kabupaten BS kembali meraih opini WTP pasca terakhir diraih tahun 2015 lalu. Dikatakan Gusnan, meskipun BS berhasil meraih opini WTP dari BPK RI namun hal tersebut bukanlah prestasi. Akan tetapi bukti bahwa Pemkab BS benar-benar serius dalam bekerja.

Apalagi dimasa kepemimpinannya periode pertama BS belum berhasil mendapatkan WTP. Oleh sebab itu di periode kedua sebagai bupati BS Gusnan menargetkan BS wajib WTP. Dan hasilnya tahun kedua kepemimpinannya bersama Rifai Tajuddin WTP dapat diraih.

"Ini bukti keseriusan kita (Pemkab BS). Capaian ini dapat diraih karena telah menjalankan tugas pokok dan fungsi sebagai pemerintah," kata Gusnan

Dengan berhasilnya meraih WTP tersebut, Gusnan menegaskan bahwa

seluruh pihak harus lebih bekerja keras lagi. Sebab tugas kedepan Pemkab wajib mempertahankan WTP.

Pada seluruh OPD kecamatan dan desa, diminta untuk benar-benar serius menjalankan tugas pokok dan fungsi. Pengelolaan laporan keuangan harus sesuai aturan dan hukum, sehingga tidak ada lagi masalah yang dapat menghambat BS meraih WTP.

"Kerja keras sudah menunggu kita. Kedepan harus benar-benar lebih serius," sampai Gusnan

Sementara itu Wabup Rifai Tajuddin mengungkapkan BS belum berada di posisi lebih baik dari kabupaten lain. Bahkan posisi BS saat ini masih di peringkat bawah.

Oleh sebab itu tugas utama adalah menaikkan peringkat BS agar lebih baik. Capaian WTP sebagai pemacu semangat tim Pemkab BS. Namun tetap patuh terhadap aturan dan hukum. Selama ini ia menilai BS belum patuh yang menyebabkan tujuh tahun BS cuma meraih WDP dari BPK RI.

"Ke depan kami harap dapat mempertahankan dan tanpa basa basi ucapan terima kasih untuk tim Sekda, Inspektorat, BPKAD dan semuanya yang telah bekerja keras," ujar Wabup. (tek)